RATHAUSKORRESPONDENZ Herausgeber u.verantw.Redakteur: Karl H o n a y Wien, am Mittwoch, den 15. Juli 1925 Ein unveröffentlichter Brief Franz Schuberts. Die Stadt Wien hat für die Handschriftensammlung der Stadtbibliothek einen in der Fachlita-A. Probst in Leipzig erworben. Durch diesen Brief versucht Schubert, mit knappheit nicht geringen Nutzen zogen, zu befreien. Der Brief an Probst In der Hoffnung dass mein Name Thnen nicht ganz unbekannt ist. werden Sie kömmen die Auswahl treffen unter Liedern mit Pianfortebeeine Ehre schätzend, mit Ihnen in Correspondenz getretten zu seyn, verbleibe ich, in Hoffnung einer baldigen Antwort, mit aller Achtung Schubert d. 16.d.empf.b(eathwortet)d.26.d." eine besondere Ehre ware, mit einem so alten berühmten Kunsthandlungs Remolars in Aussicht Schubert erschien dies anscheinend unbefriedigend.